
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

研修で学んだことをご記入下さい 

＊FTC,外国子会社配当の益金不算入 

 税理士試験の時に勉強したぐらいでしたので、勉強になりました。 

＊租税条約、PE の概念 

租税条約優先だけど、国内法が有利な場合は国内法を適用できる 

届出書が大事、 

＊リバースチャージ方式 

＊国際税務はスコープ外という認識で対応する。 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

＊外国法人、非居住者との取引は毎回、国内源泉所得税の 4 点ポイントを確認しながら 

進めていくことが大事だと思いました。 

＊消費者向けの電気通信利用役務の提供は、結構実務で多く、消費税の処理を注意しな

ければならないと思いました。 

また登録国外事業者かどうかを決算期ごとに国税庁の HP で確認していかなければな

らないと思いました。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

＊図解がありわかりやすかったのですが、すぐに理解できなかった部分もあり、、 

次回の講義を受ける前までに、ここの論点は絶対に押させておかなければならないと 

いう箇所はありますでしょうか。 

 

感想をご記入下さい 

＊租税条約は難しいと改めて感じました。 

これを機に少し勉強しなおしたいと思います。 

引き続きご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


